

Monaco, le 24 octobre 2017 - **La FITEQ, la Fédération Internationale de ce tout nouveau sport, a rejoué le match de la finale de l'EURO 2016 entre le Portugal et la France avec Luís Figo, Simão Sabrosa, William Gallas et Christian Karembeu, mais cette fois, le match s'est déroulé sur une table de Teqball.**

La FITEQ, la Fédération Internationale de Teqball, a de nouveau fait sensation à l'international, cette fois à Monaco. La Fédération a organisé un match retour de la finale de l'EURO 2016 avec d'un côté, l'équipe nationale portugaise représentée par Luís Figo et Simão Sabrosa. Et de l'autre côté, l'équipe française qui rassemblait William Gallas et Christian Karembeu.

Ce challenge s'est déroulé à Monaco lors du Sportel Monaco (<http://www.sportelmonaco.com>), où la FITEQ a également négocié la vente des droits internationaux de diffusion des Coupes et Championnats de Teqball. Cet événement international réunit des entreprises spécialisées dans le numérique et le marketing ainsi que des associations de sports et de production provenant de plus de 80 pays.

«La FITEQ a connu un début réussi lors du Sportel de Monaco. Quelques années en arrière, nous travaillions encore au développement de la table et à présent, des agences médias s'intéressent aux droits de diffusion de nos matchs. Nous estimons que Teqball est sur le chemin du succès international. Ceci a également été confirmé par S.A.S le Prince Albert II lors de nos discussions»

– explique György Gattyán, Vice-Président de la FITEQ.

Son Altesse Sérénissime le Prince Albert II de Monaco a visité le stand de Teqball et a même joué avec les stars de football présentes. La Fédération Internationale vise à rendre la table et le sport qui s'y rattache connus de tous.

«De plus en plus de professionnels internationaux rejoignent la famille Teqball. Il y a quelques semaines, Neymar JR., et aujourd'hui Luís Figo, ont démontré leurs talents sur la table incurvée. Nous voulons faire grandir l'intérêt du public et faire connaître le Teqball mondialement. Notre objectif est d'accélérer la création de clubs et de championnats à travers le globe.» - déclare Gábor Borsányi, Président de la FITEQ.

La popularité de ce sport ne cesse de s'amplifier en Europe et en Amérique Latine. Son expansion vers l'Asie et les pays d'Amérique du Nord est attendue pour 2019.

«Nous pouvons parler d'une innovation ayant un développement très dynamique quand on parle du Teqball! Nous avons créé un nouvel équipement sportif et des sports additionnels en seulement quelques années. Teqball a une Fédération Internationale et des stars connues à travers le monde en qualité d'Ambassadeurs. La table de Teqball sera bientôt vue chez des professionnels du football international ainsi que sur les terrains et les vestiaires de clubs prestigieux.»

se réjouit Viktor Huszár, Vice-Président de la FITEQ.

A propos de Teqball :

Teqball est un nouvel équipement sportif qui repose essentiellement sur le football et qui peut servir d'outil de formation pour les professionnels et les amateurs. Teqball fait partie de Docler Holding, un groupe technologique dont le siège est à Luxembourg avec des bureaux à Budapest, Los Angeles et Amsterdam. Beaucoup de joueurs de football renommés comptent déjà parmi les supporters.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.teqball.com et la page Facebook <https://www.facebook.com/teqball/>